

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 25. September 2007

Nr. 2007/1610

### **Derendingen: Rütibach / Landschenkung**

---

#### **1. Ausgangslage**

Im Rahmen der Erstellung der Bahn 2000 Solothurn–Inkwil musste der Rütibach in Derendingen verlegt werden. Das notwendige Bachareal wurde von den SBB erworben und teilweise an den Staat, als Bachparzelle, abgetreten. Der letzten Abtretung ist noch zuzustimmen.

#### **2. Erwägungen**

Die Verlegung und Umgestaltung des Rütibaches in Derendingen wurde mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2003/1221 vom 1. Juli 2003 genehmigt. Die SBB hat sämtliche für das Projekt Rütibach beanspruchten Flächen erworben. In der Zwischenzeit wurde der Bach verlegt und einige Parzellen mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2005/2116 vom 24. Oktober 2005 an den Kanton abgetreten. Ausstehend ist die Abtretung von 850 m<sup>2</sup> von der Parzelle Derendingen GB Nr. 4 und die Vereinigung mit der Gewässerparzelle Derendingen GB Nr. 90248. Der Parzellierungsvertrag und Kaufvertrag zwischen den SBB und den Grundeigentümern wurde abgeschlossen. Die SBB hat alle Kosten übernommen. Der Vereinigung mit der Bachparzelle kann zugestimmt werden.

#### **3. Beschluss**

Der Vereinigung von 850 m<sup>2</sup> ab Parzelle Derendingen GB Nr. 4 zur Gewässerparzelle Subingen GB Nr. 90248 gemäss Mutationsplan Nr. 10121 wird zugestimmt.



Dr. Konrad Schwaller  
Staatsschreiber

#### **Verteiler**

Bau- und Justizdepartement  
Amt für Umwelt (Dan 318.062.02) (2)  
Amtschreiberei Region Solothurn, Rötistrasse 4  
Einwohnergemeinde Derendingen, Bauverwaltung, 4552 Derendingen